



Montag; wer kommt heute Abend um 19.00 Uhr?

- Daumen hoch



- Daumen runter



- Gar keinen Input



Unser Aerobic-Chat hat 22 Mitglieder, Tendenz steigend  und ist immer wieder spannend zu lesen... 😊

Für mich als Leiterin ist es nicht nur eine Aerobic-Lektion mit Teilnehmern, es ist für mich ein Spasshaben und toller Wochenbeginn mit Euch Allen, die mir alle ans Herz gewachsen sind ❤️

Ihr gebt mir die Motivation, jeden Montag mit Euch zu schwitzen und chrapfen mit unserer Party-Box und fetziger Musik



Wir motivieren uns gegenseitig und wachsen stetig zu einer tollen Aerobic-Family zusammen.

Ich freue mich auf alle weiteren Momente mit Euch allen. Ihr seid die Besten!!

Eure Leiterin

Jacqueline Pellegrini

danke

